

Alquiler Corta - Casa - Marbella 2.495€ / Semana

www.arbatestates.com +34 606 84 36 45 +34 602 51 80 97 info@arbatestates.com









Ref.-ID: R4958983



5



1

Marbella



342 m2



Casa



519 m2

Esta gran villa vacacional es perfecta para grupos grandes que guieran estar cerca de Puerto Banús para disfrutar tanto de las playas como de la vida nocturna. No es necesario un coche, ya que se puede llegar a pie a tiendas, restaurantes, bares e incluso un supermercado. Podemos organizar traslados al aeropuerto fácilmente si lo desea. La villa está rodeada de jardines privados, que tiene una piscina privada y un pabellón cubierto. El pabellón está ubicado junto a la piscina y ofrece un gran lugar para esconderse o cenar junto a la piscina. El salón es luminoso, aireado y ofrece un ambiente relajante. Hay televisión británica completa que incluye Sky y varios canales internacionales y películas a la carta en el salón junto con una conexión de fibra óptica de alta velocidad. La cocina tiene una pequeña mesa de desayuno, pero la mayoría de nuestros clientes prefieren comer en uno de los muchos restaurantes. La villa tiene cinco dormitorios y cuatro baños y un aseo para invitados. Un dormitorio con 2 camas individuales se encuentra en la planta baja y tiene un baño con ducha y bañera separada. Tres dormitorios se encuentran en el primer piso, dos dormitorios comparten un baño y el otro dormitorio tiene un baño en suite. Es posible colocar otra cama individual en uno de estos dormitorios. Se puede acceder al espacioso dormitorio principal a través de una escalera de caracol y tiene un gran baño en suite con una gran bañera (no un jacuzzi). Todos los dormitorios tienen unidades de aire acondicionado independientes. Esta villa es realmente ideal para grupos grandes, tal vez para despedidas de soltero / a. NOTA: Desde la calle hasta la villa hay un tramo de escaleras empinado, por lo que no es accesible para sillas de ruedas. La villa tiene una ubicación ideal a solo ocho minutos a pie del centro de Puerto Banús, justo enfrente del restaurante La Sala, en el lado terrestre de la autopista principal. La villa es un lugar ideal para aquellos que disfrutan de su propio espacio y privacidad, pero también les gusta poder caminar hasta la bulliciosa vida nocturna de Puerto Banús. Mira directamente a través de un gran campo hacia el centro comercial Puerto Banús. La plaza de toros de Nueva Andalucía está a solo diez minutos a pie por la carretera y alberga un gran mercado famoso todos los sábados que ofrece tanto interés histórico como una gran experiencia de compras. Hay una multitud de campos de golf cerca y, por supuesto, el puerto deportivo de Puerto Banús con hermosas playas de arena a ambos lados donde todos los gimnasios les gusta pasar el rato. El casco antiguo de Marbella está a 8 km más y se puede llegar fácilmente en autobús. Puerto Banús y la mundialmente famosa Marbella están llenas de historia y una multitud de bares, restaurantes, centros comerciales y hermosas playas. La villa ofrece un buen lugar para permanecer cerca del ajetreo y el bullicio del puerto. Un gran lugar para alojarse para aquellos que no quieren caminar lejos por el estilo de vida de Marbella. Para grupos más jóvenes o de un solo sexo, es posible que se requiera un depósito de seguridad más alto.





Caracteristicas

Barbacoa

Cerca de Transporte